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Конференция «Интернет-консалтинг»



  

Тимофей Шиколенков — «ветеран 
электронной коммерции» (по мнению 
EWDN). Эксперт, маркетолог, аналитик. 
Работает на рынке с 1997 года. 

Основатель интернет-магазинов 
Digitalshop.ru (2001 г.), Futureshop.ru 
(2003г.) и других проектов.

Автор мультиканальной системы веб-
аналитики, оперирующей покупателями, а 
не посетителями (2005 г).
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«Гуру клиентоориентированности» (по мнению «Нетологии»). Директор по 
маркетингу и развитию бизнеса компании Аудиомания (Входит в ТОП 100 интернет-
магазинов России по оценке ИД Коммерсантъ).

Конференция «Интернет-консалтинг»



  

Аудиомания — поставщик качес-
твенных решений в сфере музыки и 
кино для увлечённых людей. 

Компания Аудиомания давно 
известна не только высоким качеством 
обслуживания, но и подходом к 
разработке и реализации техно-
логических решений в сфере 
электронной коммерции. 
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Благодаря разработкам компании, КПД сотрудников Аудиомании 
значительно выше конкурирующих компаний (экспертная оценка автора доклада).



  

Аутсорсинг в России и за рубежом
(мы говорим про eCommerce) 

Здесь — небольшой спрос (нет культуры и понимания), практически 
отсутствует предложение, низкое качество услуг
Там — неограниченное предложение, хороший спрос, 
безальтернативно высокое качество услуг
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Аутсорсинг в России и за рубежом
(мы говорим про eCommerce) 

Здесь — говоря «аутсорсинг» больше подразумевают «фрилансинг»,
либо говорят о логистике или бухгалтерском сопровождении
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Digital* агентства как аутсорсинг секторов 
интернет-маркетинга

(как обстоят дела)

1. Агентствам не нужны* мелкие клиенты (низкая конкуренция)
2. Клиенты зачастую не в состоянии поставить задачу
3. Отсутствие стандартов (как терминологий, так и понятных KPI)
4. Отсутствие или непонимание нужд маркетинга потенциальными 
клиентами агентства
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Главные проблемы Digital агентств
(причем сами агентства их не осознают)

Сосредоточены на совершенствовании технологий 
рекламы, а не на бизнесе клиента.
 

Заинтересованы в автоматизации процессов и 
максимально возможному уходу от креатива.
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Серьёзные проблемы Digital агентств

1. Текучка кадров (как исполнителей, так и ведущих менеджеров)

2. Обязательства по количеству конверсий и CPO зачастую 
не выполняются, так как их прогноз строится на данных других бизнесов.

3. Узкая специализация (например, контекст или SEO)
4. CPA (модная, но невыгодная как клиенту, так и агентству вещь)

5. Агентства полного цикла зачастую оказываются 
просто посредниками
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А теперь контекстный юмор... 
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И ЕЩЕ РАЗ
Главные проблемы Digital агентств

(причем сами агентства их не осознают)

Сосредоточены на совершенствовании технологий 
рекламы, а не на бизнесе клиента.
 

Заинтересованы в автоматизации процессов и 
максимально возможному уходу от креатива.
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Вопросы? Вопросы!

Шиколенков Тимофей
Директор по маркетингу и развитию бизнеса

компании Аудиомания
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